

Der Musikverein gewinnt in Chur

KRADOLF. Der Musikverein Kradolof-Schönenberg (MVKS) kehrt erfolgreich aus dem Bündnerland zurück. Am Sonntag nahmen die Musikantinnen und Musikanten als Gast am Kantonalen Musikfest Graubünden teil und gewannen dort die Wettspiele in ihrer Kategorie. Mit 185,6 von maximal 200 Punkten schwangen sie in der 2. Stärkeklasse Harmonie obenaus und distanzierten die zweitplazierte Formation um über 13 Punkte. Besonders gut bewertete die Jury den Vortrag des Aufgabenstücks «Slavia» der MVKS unter der Leitung von Dirigent Stefan Roth. Ein Wermutstropfen für die Musikanten war die Benotung des Marschmusikvortrags. Trotz sehr grossem Probeaufwand für die Evolutionen und viel Applaus vom Publikum am Strassenrand reichte es zum Schluss nur für einen Platz im Mittelfeld. (red.)

